



まちの

わだい



津野町 池田町長ら 5人が来町

訓子府町の姉妹町、高知県津野町から8月26日、池田三男町長、高橋真一郎町議会議長ら5人が来町しました。

今年2月の町長選で池田町長が就任したほか、6月に町議選が行われたことで、就任などのあいさつを兼ね訓子府町を訪れたものです。

訓子府町では、菊池町長、橋本町議会議長をはじめ、高知県人会の方などが、一行を出迎え、交流を深めました。

居武士小学校の「秋の野外調査学習」が、9月10日に行われました。

遠足とさまざまな体験学習を加えたもので、今回は最終目的地がレクリエーション公園。ここに行く前に、児童が町中心街でアイマスクを着けて歩くなど、目の不自由な人の立場に立った体験をしました。

児童は「たくさん勉強になった」と話していました。

居小野外調査学習 アイマスクを体験



約300人がゴールめざす

秋のロードレース



秋のロードレース大会が9月12日、訓子府中学校グラウンド発着のコースで行われました。

今回は、約300人が参加。青空が広がるさわやかな天候の中、子どもたちは「友達に勝つぞ」と、けんめいにゴールをめざしていました。

敬老祭で長寿を祝う



静寿園



公民館

町の第58回敬老祭が、9月10日公民館で開かれました。

今年は、75歳以上の対象者993人のうち247人が出席しました。米寿の清信イキさん（西幸町）、卒寿の佐藤二郎さん（大谷）にそれぞれ記念品が贈られたあと、訓子府幼稚園児のダンスなどを楽しみました。

くんねっぷ静寿園でも9月9日に敬老会が開かれ、約50人の長寿をお祝いしました。

まちのわだい



お弁当おいしいなあ

くんねっぷ保育園

秋の遠足

子どもたち楽しむ

くんねっぷ保育園の秋の遠足が9月3日行われました。銀河公園、中央公園にリュックサックを背負って歩いていき、公園の木陰などでおいしそうに弁当を食べていました。

あさひ保育園の遠足（表紙写真）は、9月5日に銀河公園などで行われ、訓子府幼稚園は9月11日にバスで北見市留辺薬町に行き、遠足を楽しみました。

金魚すくいに歓声

「2009秋まつりふれあい素人縁日&くんねっぷ元気ステージ」が9月19日と20日、仲町公共駐車場で行われました。

家族連れなどが大勢詰めかけ、金魚すくいや焼き鳥などの縁日のほか、バンド演奏などがステージで繰り広げられ、訓子府の秋を楽しみました。



「みこしだ、ワッショイ」

秋まつり素人縁日にぎわう



秋まつりに合わせて、くんねっぷ・あさひ保育園合同の「おまつりごっこ」が、9月17日に行われました。

法被（はっぴ）と、はち巻き姿の子どもたちが、アニメキャラクターなど手作りのみこしを担ぎ、まつりを楽しみました。

図書館から 新しい本が入りました

犬たちをおくる日

今西 乃子／著

児童書



捨てられる命を、一頭でも減らす社会をめざし、奮闘する愛媛県動物愛護センター職員たちの日常を追いながら、命の尊さを考える。

なぜ、あの人は いくつになっても若いのか

吉川 敏一／著

一般書



どうしたらいつまでも若くいられるのか。球界の鉄人・金本知憲選手も実践しているアンチエイジング法が満載。

僕は、字が読めない

小菅 宏／著

ノンフィクション



僕の目には黒板に書かれた文字がかすんで見える。文字の読み書きが困難な「ディスレクシア」という症状を抱えた少年の苦しみと戦いの日々。